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          Объектом исследования является Общество с ограниченной ответственностью «Азбука Вкуса» (далее – ООО «Азбука Вкуса»).
Предмет исследования – организация коммерческой деятельности ООО «Азбука Вкуса».
Цель выпускной квалификационной работы – оценка эффективности коммерческой деятельности предприятия розничной торговли «Азбука Вкуса» и анализ влияния различных факторов на динамику и объемы реализации.
В ходе работы были произведены:
1. Анализ организации коммерческой деятельности, включающий организационно-экономическую характеристику предприятия, анализ маркетинговой среды, включающий в себя модель пяти сил М. Портера, SWOT-анализ и многоугольник конкурентоспособности, а также и анализ коммерческой работы ООО «Азбука Вкуса».
2. Оценка эффективности коммерческой деятельности, включающая в себя анализ товарооборота и анализ эффективности коммерческой деятельностью с помощью системы комплексных показателей, которая включает в себя показатели эффективности использования основных фондов, оборотных средств, трудовых ресурсов и текущих затрат.
3. Планирование основных показателей хозяйственной деятельности ООО «Азбука Вкуса», включающее в себя планирование розничного товарооборота, планирование валового дохода и его комплексную увязку с основными показателями хозяйственной деятельности.
        

        
          The object of research is the limited liability сompany «Azbuka Vkusa» (hereinafter – LLC «Azbuka Vkusa»).
The subject of the research is the organization of commercial activities of «Azbuka Vkusa» LLC.
The purpose of the final qualification work is to evaluate the effectiveness of the retail business "Azbuka Vkusa" and analyze the impact of various factors on the dynamics and volume of sales.
In the course of the work, the following were produced:
1. Analysis of the organization of commercial activity, including the organizational and economic characteristics of the enterprise, analysis of the marketing environment, including the model of the five forces Of M. porter, SWOT analysis and the polygon of competitiveness, as well as analysis of the commercial work of «Azbuka Vkusa» LLC.
2. Evaluation of the effectiveness of commercial activities, including the analysis of turnover and analysis of the effectiveness of commercial activities using a system of integrated indicators, which includes indicators of the effectiveness of the use of fixed assets, working capital, labor resources and current costs.
3. Planning of the main indicators of economic activity of «Azbuka Vkusa» LLC, which includes planning of retail turnover, planning of gross income and its complex correlation with the main indicators of economic activity.
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